

Elektronisch an:

verordnungsrevisionen@bfe.admin.ch

Bern, 10. August 2021

Stellungnahme zur Vernehmlassung über zu Verordnungsänderungen im Bereich des BFE mit Inkrafttreten am 1. Januar 2022

Sehr geehrte Frau Bundesrätin

Sehr geehrte Damen und Herren

Vielen Dank, dass wir uns zu den geplanten Verordnungsrevisionen äussern können. Wir beschränken unsere Stellungnahme lediglich auf die Revision der Energieeffizienzverordnung EnEV, da nur bei dieser Revision ein direkter verkehrspolitischer Bezug besteht.

Im vorliegenden Entwurf fehlt das neue Reifenlabel (Energieetikette). In der EU wurde das neue Label schon verabschiedet (Regulation EU 2020/ 740) und trat am 1. Mai 2021 in Kraft (https://ec.europa.eu/info/energy-climate-change-environment/standards-tools-and-labels/products-labelling-rules-and-requirements/energy-label-and-ecodesign/energy-efficient-products/tyres_en). Wir fordern den Bundesrat auf, das neue Label zu übernehmen.

Besten Dank für die Berücksichtigung unseres Anliegens.

Freundliche Grüsse



Anders Gautschi

Geschäftsführer

VCS Verkehrs-Club der Schweiz